

## Angela Tillmann: LizzyNet – Handlungsspielräume für Mädchen im Internet

Beitrag aus Heft »2005/06: Digitale Klüfte«

Die Ergebnisse einer Studie, in deren Rahmen eine Online-Community für Mädchen (Lizzy-Net) evaluiert wurde, weisen darauf hin, dass geschützte Räume für Mädchen auch im Internet Sinn machen. Mittels einer Gesamtstichprobe, 36 Leitfaden-Interviews und teilnehmender Beobachtung konnte gezeigt werden, dass die Mädchen motiviert werden, sich fern der Männer- und Erwachsenenwelt aktiv mit sich und den neuen Medienwelten auseinander zu setzen, sich gegenseitig bei der Ausbildung kommunikativer Kompetenzen zu unterstützen und eigene Aneignungspraktiken zu entwickeln.

The results of the evaluation of an online-community for young girls (lizzynet) highlight the importance of protected, supervised virtual environments for girls only. Taking data gained from sample surveys, 36 face-to-face interviews and observant participation, this evaluation shows how girls use informal settings to support and motivate themselves to active participation, to improve their communication resp. media skills and to develop own activities of appropriation.